



La incidencia del comercio justo en las políticas públicas para el desarrollo sostenible

13 de Noviembre 2017

Lugar: Sala Celso Furtado, edificio CEPAL, av. Dag Hammarskjold 3477, Vitacura, Santiago

El comercio justo es un movimiento de creciente importancia a nivel global y en América Latina y el Caribe. Su objetivo es construir cadenas de producción, consumo y de comercio internacional que contribuyan a una distribución más equitativa en términos económicos, sociales y políticos. Además, el comercio justo busca incidir directamente en las políticas públicas orientadas hacia el desarrollo sostenible.

Este seminario tiene por objetivo presentar y discutir dos nuevos informes sobre este tema: un Informe de políticas públicas de la Coordinadora de Latino América y del Caribe de Pequeños Productores y Trabajadores de Comercio Justo (CLAC) y otro co-editado entre la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) y CLAC sobre los aportes del comercio justo a las políticas públicas orientadas hacia el desarrollo sostenible en diversos países.

08:30 – 09:00	<i>Registro de participantes</i>
09:00 – 9:20	Bienvenida y apertura Keiji Inoue, CEPAL y Andrea Fuentes, CLAC
09:20 – 09:25	Presentación Informe de Políticas Públicas Marco Coscione, CLAC
09:25 – 9:50	El caso de Ecuador Patrick Clark
09:50 – 10:15	El caso de Brasil Haroldo Mendonça
10:15 – 10:40	Ronda de preguntas y respuestas Moderador: Marco Coscione
10:40 – 11:00	<i>Pausa de café</i>
11:00 – 11:40	Presentación de la publicación El aporte del comercio justo al desarrollo sostenible Marco Coscione, CLAC y Nanno Mulder, CEPAL
11:40 – 12:00	Comentarios sobre el libro Director INDAP – Agricultura Familiar y Comercio Justo
12:00 – 12:30	Ronda de preguntas y respuestas Moderador: Nanno Mulder
12:30 – 12:45	Palabras de cierre Nanno Mulder, CEPAL y Raúl Navarrete, CNCJ-Chile
12:45	<i>Vino de honor</i>